

la Vigilancia de la Salud



**¡Es un derecho del trabajador/a!
¡Exijámosla!**

CCOO
comisiones obreras de Aragón

GOBIERNO DE ARAGON

VIGILANCIA DE LA SALUD
29 de noviembre 2017
Centro Joaquín Roncal
C/san Braulio, 5
Salón de actos
ZARAGOZA

10.00 h/ Presentación

Don Manuel Pina Lasheras
Secretario General Comisiones Obreras Aragón

Don Antonio Barrachina Lupón
Director del ISSLA

10.45 h/ Mesa Redonda

“La vigilancia de la salud desde el punto de vista de trabajadores y trabajadoras”

Doña Carmen Mancheño
Potenciano

Secretaria de Salud Laboral CCOO Madrid

“La obligatoriedad del reconocimiento médico”

Don Jaime González Gómez
Secretaría de Salud laboral Confederación de Comisiones Obreras

13.00 h/ Clausura

Don Luís Clarimón Torrecillas
Secretario de Salud laboral Comisiones Obreras Aragón